

●●●●●● 2月12日 ●●●●●●

部屋中に甘いにおい

バレンタイン・
アイシングクッキー作り
(まなび北新)

バレンタインに向けて、親子でクッキーを作るイベントです。各々独自の発想で自分好みにデザインし、すてきなクッキーができました。

取材：市民レポーター 森川安生



講師の実演に
くぎ付けです▶



▼いろいろな形の
クッキーが完成！



▲手元に集中してアイシング



▲この後みんなで洗い場へ直行！

えのぐを豪快に！▶



●●●●●● 2月18日 ●●●●●●

手足を使って

えのぐアートワークショップ
(サーティホール)

筆や手足を自由に使って描くことでアートに親しむためのワークショップ。初めは筆で控えめに描いているなど思いきや、講師の合図とともに手足を使って大はしゃぎ。気がつくと全身もカラフルになり、えのぐアートを全力で楽しんでいました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



◀作品の展示会も
行われました



●●●●●● 3月3日 ●●●●●●

気分は運転士さん！

鉄道模型走行会
(市立公民館)

会場は鉄道ファンや、体験運転を楽しむにやってきた子どもたちでにぎわいました。好きな新幹線や路線図、時刻表について話してくれる子どもたちのキラキラした目が印象的でした。



市公式
Instagram



取材：市民レポーター
池原杏

▼人気の新幹線の模型が
勢ぞろい



▼将来の夢は運転士さんかな？



▲大人も童心に戻ります



▲体験運転して乗車券をゲット！



市民レポーターが行く!

いそどり レポート



市公式
インスタグラム

3月2日

今回はW長慶!

三好長慶公武者行列 in 大東
(北条公園)

全国から多数応募の中、香川県在住の三好兼光さんと市内在住の三好正志さんの2人が長慶役を務めました。約200人の武者たちを引き連れ、勝鬨をあげながら大東の町を練り歩く様子が、往時の光景を想像させる迫力でした。

▼家族連れが多く来場していました



▲三好正志さん(左)と三好兼光さん(右)



▲こども鉄砲隊の演出

▼お城のふわふわ遊具



こどもチャンバラ体験▶



▲いちご飴は子どもたちに大人気



▲出陣だー!

▼野崎参道商店街が武者でいっぱい



▲街中を練り歩きました



▲電車に向かって勝鬨!



取材: 市民レポーター
竹重稔也